

Kebijakan Keberagaman Dewan Komisaris PT Bank Mandiri (Persero) Tbk.

Dalam Anggaran Dasar Bank Mandiri telah mengatur keberagaman komposisi Dewan Komisaris sesuai dengan Lampiran Surat Edaran OJK No. 32/SEOJK.04/2015 tentang Pedoman Tata Kelola Perusahaan Terbuka dan Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan No.13/SEOJK.03/2017 Tahun 2017 Tentang Penerapan Tata Kelola Bagi Bank Umum. Pengangkatan Dewan Komisaris dilakukan dengan mempertimbangkan usia, jenis kelamin, pendidikan, pengalaman, integritas, dedikasi, pemahaman mengenai masalah manajemen perusahaan, memiliki pengetahuan dan/atau keahlian di bidang yang dibutuhkan Bank Mandiri dan dapat menyediakan waktu yang cukup untuk melaksanakan tugasnya serta persyaratan lain berdasarkan peraturan perundang-undangan. Saat ini Dewan Komisaris yang telah memenuhi kriteria baik dari usia, jenis kelamin, pendidikan, pengalaman, integritas, dedikasi, pemahaman mengenai masalah manajemen perusahaan, serta memiliki pengetahuan dan/atau keahlian di bidang yang dibutuhkan Bank Mandiri.

Pada 2023, keberagaman komposisi Dewan Komisaris tercermin dari pendidikan, pengalaman kerja, usia dan jenis kelamin yang dapat dilihat dalam tabel di bawah ini :

Tabel Keberagaman Komposisi Dewan Komisaris

Nama	Jabatan	Usia	Jenis Kelamin	Pendidikan	Pengalaman Kerja	Keahlian
Muhamad Chatib Basi	Komisaris Utama/ Komisaris Independen	56 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Ph.D. di bidang Ekonomi. Master of Business Administration di bidang Economic Development Sarjana di bidang Ekonomi. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang keuangan dan pengawasan perusahaan.	<i>Macroeconomic, Finance</i>
Andriof A. Chaniago	Wakil Komisaris Utama/ Komisaris Independen	59 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Ilmu Sosial dan Politik. Magister di bidang Perencanaan dan Kebijakan Publik. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang perbankan dan pengawasan perusahaan.	<i>Macroeconomic</i>
Loeke Larasati Agoestina	Komisaris Independen	62 Tahun	Wanita	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Hukum. Magister di bidang Manajemen. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang hukum dan perbankan.	<i>Legal</i>
Muliadi Rahardja	Komisaris Independen	63 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Akuntansi Master of Business Administration di bidang Finance 	Memiliki pengalaman kerja di bidang perbankan dan pengawasan perusahaan.	<i>Banking, Accounting</i>
Heru Kristiyana	Komisaris Independen	67 tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Hukum Magister di bidang Manajemen 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang pengawasan perbankan	<i>Banking, Finance, Legal</i>
Zainudin Amali	Komisaris Independen	61 tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> Sarjana di bidang Ekonomi (Akuntansi) Magister di bidang Kebijakan Publik Doktor di bidang Ilmu Pemerintahan Profesor Kehormatan di bidang Ilmu Kebijakan Olahraga 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang pengawasan Perusahaan.	<i>Finance, Kebijakan Publik.</i>

Nama	Jabatan	Usia	Jenis Kelamin	Pendidikan	Pengalaman Kerja	Keahlian
Rionald Silaban	Komisaris	55 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> • Sarjana bidang Hukum. • Master bidang Law Center. 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang keuangan dan <i>human capital</i> .	<i>Human Capital, Finance, Legal</i>
Arif Budimanta	Komisaris	53 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> • Sarjana di bidang Ilmu Tanah • Master of Sains di bidang Ekonomi Sumber Daya Alam • Doktor di bidang Ilmu Sosial dan Politik 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang perbankan.	<i>Finance</i>
Nawal Nely	Komisaris	48 Tahun	Wanita	<ul style="list-style-type: none"> • Sarjana di bidang Akuntansi • Executive Master of Business Administration 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang keuangan dan audit.	<i>Accounting, Banking</i>
Faried Utomo	Komisaris	57 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> • Sarjana di bidang Hukum • Magister di bidang Hukum 	Memiliki pengalaman kerja antara lain di bidang pemerintahan	<i>Legal</i>
Muhammad Yusuf Ateh	Komisaris	57 Tahun	Pria	<ul style="list-style-type: none"> • Diploma 3 di bidang Akuntansi • Diploma 4 di bidang Akuntansi • Master of Business Administration (MBA) • Doktor di bidang Administrasi Negara 	Memiliki pengalaman kerja di bidang hukum dan pengawasan.	<i>Accounting, Audit</i>

